

**Ammontare della tassa di soggiorno per persona e a notte e ammontare dell'importo annuo forfetario
della tassa di soggiorno per la città di Rovigno per l'anno
2026**

Tassa di soggiorno per le persone che beneficiano del servizio di alloggio in una struttura ricettiva in cui si esercita un'attività ricettiva

- Per il pernottamento in una struttura ricettiva in cui si esercita un'attività ricettiva, la tassa di soggiorno (per persona) ammonta a:

Dal 1° aprile al 30 settembre	Negli altri periodi
1,60 EUR	1,10 EUR

- Per il pernottamento in una struttura ricettiva appartenente alla categoria Campeggi (campeggi e strutture tipo campeggio o area di sosta per camper), la tassa di soggiorno (per persona) ammonta a:

Dal 1° aprile al 30 settembre	Negli altri periodi
1,30 EUR	0,80 EUR

Tassa di soggiorno per le persone che prestano alloggio in ambito domestico o in ambito agriturismo nell'importo annuo forfetario

- Per posto letto:

Alloggio in ambito domestico	Alloggio in ambito agriturismo
70,00 EUR	40,00 EUR

- Per unità abitativa:

Alloggio in ambito domestico in campeggio e in strutture tipo campeggio o area di sosta per camper – alloggio alla “Robinson Crusoe”	Alloggio in ambito agriturismo in campeggio e in strutture tipo campeggio o area di sosta per camper – alloggio alla “Robinson Crusoe”
70,00 EUR	40,00 EUR

La capacità ricettiva della struttura, ossia il numero di ospiti che è possibile sistemare contemporaneamente nelle strutture tipo campeggio o area di sosta per camper – alloggio alla “Robinson Crusoe”, è stabilita in base al numero di ospiti che possono soggiornarvi in sicurezza, ma non può essere superiore alle dieci unità abitative, ossia a 30 ospiti contemporaneamente (non contando i bambini fino ai 12 anni d'età). Tale capacità ricettiva massima che sarà stabilita con un provvedimento dell'ufficio competente al rilascio delle autorizzazioni per l'esercizio dell'attività ristorativo-ricettiva in ambito domestico o in ambito agriturismo.

Tassa di soggiorno che il proprietario della casa o dell'appartamento per le vacanze paga per sé e per i membri del proprio nucleo familiare (i c.d. "parenti stretti") nell'importo annuo forfetario:

Per il primo membro	Per il secondo membro	Per ogni altro membro
33,00 EUR	33,00 EUR	13,00 EUR

L'importo minimo e massimo della tassa di soggiorno al cui pagamento è tenuto il proprietario della casa o dell'appartamento per le vacanze per sé e per le persone che vi soggiornano e che sono soggette al pagamento della tassa di soggiorno per ogni pernottamento realizzato, saranno pari all'importo stabilito dall'articolo 1 per il pernottamento in una struttura ricettiva in cui si esercita un'attività ricettiva.